



## VISAS OTORGADAS A AUTORIDADES Y ALTOS FUNCIONARIOS DE BOLIVIA

Total de visas otorgadas: Desde el 4 de febrero de 2017, se han entregado 70 visas, 19 en pasaportes diplomáticos y 51 en pasaportes oficiales y de servicio.

Visas otorgadas por el caso de los 9 bolivianos detenidos: El Consulado General de Chile en La Paz ha otorgado visas, en menos de 24 horas, a autoridades y altos funcionarios de Bolivia que están vinculados a la defensa judicial de los 9 detenidos. En ese contexto, se ha otorgado visa a las siguientes personas:

- Viceministra de Gestión Institucional y Asuntos Consulares, Embajadora Carmen Almendras (3 veces: 23 de marzo, 17 de abril y 10 de mayo).
- Directora General de Derechos Humanos e Interculturalidad de las Fuerzas Armadas bolivianas, Sra. Liliana Guzmán (27 de marzo).
- Jefe de la Unidad de Asistencia y Protección Consular de la Cancillería, Javier Ossio Calderón (30 de marzo).
- Procurador General del Estado, Pablo Menacho Diederich (3 veces: 6, 18 y 28 de abril).
- Directora General de Asuntos Jurídicos de la Cancillería, Vanessa Arzabe Cabrera (7 de abril).
- Defensor del Pueblo, David Tezanos Pinto Ledezma (10 de abril).
- Director General de Defensa Jurisdiccional y Arbitral de la Procuraduría General del Estado, Franz Zubieta Mariscal (17 de abril).
- Presidenta Ejecutiva de la Aduana Nacional, Marlene Ardaya Vásquez (2 veces: 20 de abril y 24 de abril).
- Subprocurador de Defensa y Representación Legal, Jaime Rossell Arteaga (19 de abril).
- Jefa de la Unidad de Análisis Jurídico de la Dirección General de Asuntos Jurídicos de la Cancillería, Virginia Arias Saravia (28 de abril).
- Profesional I Especialista, dependiente de la Procuraduría General del Estado, Roberto Álvarez Terán (28 de abril).
- Ministro de Justicia, Héctor Arce (5 de mayo).
- Director Nacional del Servicio Plurinacional de Defensa Pública, César Romano Molina (2 veces: 10 y 17 de mayo).

Visas denegadas: Desde el 4 de febrero de 2017, se ha denegado visa a las siguientes autoridades bolivianas: Ministro de Defensa, Reymi Ferreira (28 de marzo); Presidente del Senado, José Alberto Gonzales (5 de mayo); Inspector General del Ejército, General Williams Kaliman Romero (9 de mayo); Presidenta Cámara de Diputados, Gabriela Montaño (10 mayo); y Ministro de Justicia, Héctor Arce (17 de mayo).